
 

   

 

 

 

 

 

第 2回学校運営協議会開催 ～よりよい学校を目指して改善～  
 

校長 西 敏之 
 
２学期が始まって１ヶ月。朝の児童玄関では，「おはようございます！」と，元気な挨拶が交わされて

います。９月には３年ぶりに秋祭りが行われ，子ども達が「大切な地域行事」に関わることができまし

た。キリコが出なかった町内もありましたが，キリコ等を見たり，太鼓や笛の音を聞いたりして，祭り

を楽しんだようです。来年は子ども達が秋祭りに，より良く関わることができることを願っています。 

 

９月４日，学校評議員・青年福祉会会長・ＰＴＡ役員をお招きし，職 

員を交えて，第２回学校運営協議会を開催しました。会では，前期の学 

校評価アンケート結果・分析が報告され，今後の改善策について協議し 

ました。その後，意見交流を行いました。 

 

＜主なご意見＞ 

・授業等で，クロームブックを有効活用している姿が良い。 

・学校評価アンケート結果において，「学校が楽しい」と答えた子どもの割合が１００％だったことが大変良い。 

・いじめの対応についての話だが，子ども達にとっては，時には喧嘩をし，仲直りをするということも，大切な学び

の機会である。子ども達がこの学びを生かすために，保護者はどのように関わるべきか，考える必要がある。 

・授業参観という場で緊張しているだけなのか，小さい声の児童もいて気になった。 

・「チーム蛸島」としての取り組みを継続していることが，学校評価アンケートの良い結果につながっているのでは

ないか。今後も少人数の良さを生かし，今後も教職員が一丸となって児童のために力を尽くしてほしい。 

 
 

協議会でご意見をいただき，学校の取組を振り返ったり，改善すべき点を明確にしたりすることができ 

ました。児童の声が小さいことに関しては，教員が，共通理解の下，思いが伝わるよう，授業中の声の大

きさを指導しています。また，玄関での挨拶指導や学級での朝の歌などの取組を通して，しっかりと声を

出すための基盤づくりをしています。 

２学期も子ども達は落ち着いて学校生活を送っていますが，学校教育目標の達成に向けて課題がありま

す。「（思いやり・礼儀・郷土愛等）心豊かに， 思いを伝え合い，ともに高め合う子の育成」の更なる具現

化を推進していきます。 

今後も，学校運営協議会を通じて地域や保護者の皆様のご意見を取り入れながら，地域・保護者・学校

の三者でよりよい学校を創ることを目指して取り組んでいきますので，ご支援をお願いいたします。 

 

蛸島地区防犯委員会様から  

「防犯カメラ・大型テレビ」を寄贈していただきました。 

この度，防犯委員会の皆様が，防犯カメラ一式（カメラ２基・レコーダー等）と 

大型テレビ・台を寄贈してくださいました。 

防犯カメラの設置により，一層，安全・安心な蛸島小学校にすることができます。 

また，大型テレビは避難所開設時の情報源として活用させていただきます。本当に， 

ありがとうございました。 

末筆になりましたが，委員会の皆様には，毎年，防犯さつまいも農園での栽培活 

動に多大な尽力をいただいておりますことに，この場をお借りして御礼申し上げます。 



９月２日（金），２回目の里山
生き物観察会が行われました。
３・４年生が，蛸島にあるため池
と上野武守さんの田んぼで生息
している生き物について調べま
した。季節や環境によって生息
する生き物がちがうこと，環境
との関わりについて学んだこと
等を１１月に観察会報告会で発
表する予定です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５日（水）後期委員会発足  
６日（木）児童集会・任命式 
７日（金）指導主事訪問（下校１４：３０） 

１１日（火）太鼓教室 13:45～14:45 
１２日（水）防犯いも掘り 13:50～ 
１３日（木）全校集会 

避難訓練（地震津波想定） 
１４日（金）耳鼻咽喉科検診（１・２・４年） 

安全点検       
１８日（火）なかよし集会 
２１日（金）ワックスがけ（下校１５：１５） 
２５日（火）集金日 
２６日（水）クラブ 
２７日（木）児童集会 
２８日（金）読み聞かせ 

（どんぐりさん） 

９月８日（木），奥能登北部
保健福祉センターから講師を
お招きし，５・６年生対象に，
薬物乱用防止教室が行われま
した。教室では，お酒が未成年
の体に及ぼす影響が大きいこ
とや，お酒の上手な断り方につ
いて学ぶことができました。 

９月２２日（木）～２８日（水）の朝，子ども達が
玄関前で，挨拶運動を実施しました。登校してきた児
童と元気な声で挨拶をかわしました。保護者・地域の
皆様には駐在所前の交差点にて実施して頂きました。
ありがとうございました。 

大丸様より，地域還元事業「第４５回だいまるすこ
やかクラブ」の活動として，３５００円の御寄付をい
ただきました。地域・保護者の皆様，ご支援ありがと
うございました。 

９月１３日（火），輪島法
人会から講師を二人お招き
し，５・６年生対象に，租税
教室が行われました。「税金
のしくみ」や「税金で作られ
ている物」など，税金の役割
について知ることができ，子
ども達は税金の必要性を理
解していました。 

夏休み作品展では，力作
が勢揃いし，休み時間には
子ども達が楽しそうに作
品を見にきていました。工
作・手芸・研究など，作品
からは１人１人の工夫や
が感じられ，夏休みのがん
ばりが伝わりました。 

友達の作品を見ている

と自分もまねしてやっ

てみたくなるね！ 

蛸島は自然が豊かだね！ 

お酒は２０歳になって

からだね！ 

１億円の見本を持たせて

もらいました。重い！ 

２学期からオオタ ジリアンさんが，ＡＬＴとし
て５・６年生の外国語の授業にきて下さっています。 
スクールサポートスタッフの加護あゆさんが退職

され，１０月から諸井珠江さんが勤務されます。 

令和４年早船狂言出演者の，石塚直也様・音島佑

哉様・大城正樹様からご厚志を頂きました。ありがとう

ございました。 

ご厚志は教育活動のため大切に使わせて頂きます。 

９月１６日（金）に，能登
少年自然の家で河川活動を
行いました。縦割り班の高
学年と低学年でペアにな
り，協力してボートやカヌ
ーを漕いでいました。最初
は怖がっていた児童もいま
したが，すぐにコツを覚え
てスイスイと真っ直ぐに進
んだり，曲がったりしてい
ました。 

ボートやカヌーを全 

員で力を合わせて運び， 

友達を励ます姿も見ら 

れ，さらに仲良くなれ 

た遠足になりました。 

遠足は楽しいな～～♪

Ｐン 
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